



PRESSEINFORMATION – November 2012

Siegfried Marcus Preise 2012 für Hans Zimmermann, Yamaha Motor Austria, und Oswald Reschreiter, Pappas Gruppe

Seit fünf Jahren wird der „Siegfried Marcus Preis“ der Siegfried Marcus Berufsschule an ausbildende Firmen und verantwortliche Personen in der Lehrlingsausbildung für besondere Verdienste verliehen.

Die Preisträger 2012 sind Hans Zimmermann, Geschäftsführer der Yamaha Motor Austria GmbH und Vizeobmann der Arge 2Rad, und Oswald Reschreiter, Verantwortlicher für die Lehrlingsausbildung der Pappas Gruppe.

Siegfried Marcus Preis für Hans Zimmermann

Der österreichische Yamaha-Importeur ist einer der treuen Förderer der Wiener Berufsschule. Seit dem Start des Projektes „Biketec“ (Motorradausbildung) vor 15 Jahren unterstützt Yamaha Motor Austria die Siegfried Marcus Berufsschule. Beim internationalen Wettbewerb „Europa-Cup Zweiradberufe“, der im Jänner 2012 in der Siegfried Marcus Berufsschule in Wien stattgefunden hat, stattete Yamaha Motor Austria die Wettbewerbsstationen exklusiv mit Motorrädern aus. Hans Zimmermann, Geschäftsführer von Yamaha Motor Austria, unterstreicht die Bedeutung einer praxisorientierten fundierten Ausbildung der Zweiradtechniker: „Die Motorräder werden durch den Einsatz von elektronischen Komponenten immer komplexer, deshalb braucht unsere Branche gut ausgebildete Mechaniker. Wir unterstützen gern die Ausbildung in der Berufsschule und stellen moderne Fahrzeuge zur Verfügung, damit die Nachwuchstechniker darauf lernen können.“

Siegfried Marcus Preis für Oswald Reschreiter

Die Zusammenarbeit zwischen der Siegfried Marcus Berufsschule und der Pappas Gruppe hat lange Tradition. Die Kommunikation zwischen den Ausbildungsbetrieben und der Berufsschule trägt zur optimalen Betreuung der Lehrlinge bei. Oswald Reschreiter ist seit Jahren ein wichtiges Bindeglied zwischen den Ausbildungsbetrieben der Pappas Gruppe und der Siegfried Marcus Berufsschule. „Der Siegfried Marcus Preis ist unser Dank an Oswald Reschreiter für sein Engagement in der Lehrlingsausbildung“, so Markus Fuchs, Direktor der Berufsschule für Kfz-Technik. „Mit viel Verständnis nimmt er sich immer der Anliegen der jungen Leute und der Schule an.“

Zur Zeit lernen rund 70 Lehrlinge der Pappas Gruppe in der Wiener Berufsschule. Die Pappas Gruppe gehört mit insgesamt 400 Lehrlingen in verschiedenen Berufen zu den bedeutendsten Ausbildern in Österreich.

PRESSEINFORMATION – November 2012



Berufsschuldirektor
Markus Fuchs (l.) und Hans
Zimmermann, Preisträger des
Siegfried Marcus Preises 2012.



Berufsschuldirektor
Markus Fuchs (r.) übergibt
Oswald Reschreiter den Siegfried
Marcus Preis 2012.

KONTAKT:

Siegfried Marcus Berufsschule Wien

1210 Wien, Scheydgasse 40, Tel.: 01 599 16-95735

www.siegfried-marcus-berufsschule.at

Pressearbeit:

Mag. Irina Podshibyakina, 4rad.net® Werbeagentur – CAAA zertifiziert seit 2011

Tel.: 02719 785 10, Mobil: 0699 120 40 584, E-Mail: service@4rad.net, <http://www.4rad.net>